

Comme tous les ans, une sympathique réception de tous les parents et tous les enfants était organisée à la halte-garderie municipale à l'occasion des fêtes de fin d'année. Arielle Costalonga, Elise Tonelli et Valérie Pozza avaient pensé à tout, des bonbons, des Pères Noël en chocolat, des gâteaux, des cadeaux... Une belle ambiance, les petits s'en sont donné à coeur joie... il n'y avait plus beaucoup de boules dans la piscine à boules !!!



A Tomblaine

Tomblaine
mardi 17 décembre 2019 11:04





A Tomblaine

Tomblaine
mardi 17 décembre 2019 11:04



